## Pueblo Espera Cambios Decisivos Para 1989

El pueblo salvadoreño tiene esperanzas en que de las elecciones presidenciales de 1989 surja un gobierno que propicie el término de la actual crisis social y económica y de la guerra, así como que promueva la apertura de fuentes de trabajo, de las inversiones y, sobre todo, que rompa de plano con el precedente comunitarista.

Entrevistados por EL DIARIO DE HOY, varios cuidadanos expresaron sus expectativas de cambio para el presente año e hicieron una mirada restrospectiva a 1988, año al que calificaron como uno de los peores desde el golpe de Estado de 1979.

"El próximo gobierno deberá ac-tuar totalmente contrario al demo-

cristiano, si es que quiere ganar el respaldo del pueblo", aseveró el Dr. José Antonio Rodriguez Porth, Director Ejecutivo de la Cámara de Comercio de El Salvador.

El destacado dirigente empresa-rial y jurisconsulto calificó de "fa-tal" y de "terriblemente negativa" la actitud del gobierno frente a la empresa privada, à la vez que auguró un posible cambio de la situación al ser sustituido el actual régimen.

El abogado criticó además las constantes intervenciones gubernamentales en los sectores productivos, lo cual produjo desconfianza en los empresarios y en los posibles

-Favor pase a la página 21.



ESPERAN CAMBIOS. Diferentes sectores de la vida nacional desean que en 1989 se susciten cambios radicales en lo político, económico y militar. Izq. a derecha: Marco Tulio Lima, Dres. Francisco Peccorini y Antonio Rodriguez Porth.

#### Año Económico:

# Alza en Contrabando

El comercio legalmente establecido, por medio de sus gremiales, entre ellas la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador y la Sociedad de Comerciantes e Indus-triales (SCIS), denunció repetidamente pero sin lograr fruto alguno, el alza del contrabando de artículos acabados

durante 1988

Dicho ingreso ilegal se favoreció por las vias pavimentadas por la corrupción oficial del gobierno democristiano por la ruta paralela de la Feria Internacional que, en su edición del año pasado, permi-tió la importación con franquicia de grandes

#### que ingresaron al país -Favor pase a la página 43. Esperan que el Ejecutivo

Reajuste el Presupuesto

La Asamblea Legislativa espera que en los próximos días el Ejecutivo reajuste el Presupuesto General de la Nación para el presente año, afirmó el diputado Dr. Raúl Somoza Alfa-

Actualmente el gobierno está funcionando con base en lo presupuestado el mes pasa-

do, según el legislador. El Congreso regresó al Ejecutivo el proyecto de presupuesto a mediados de diciembre porque la Comisión de Hacienda encontró varias anomalias, sobre todo en lo referente a los ingresos que están fuera de la realidad, puntualizó el diputado de Alianza Republicana Nacionalista (ARE-

El proyecto de presupuesto para 1989 presentado por el Ministerio de Hacienda ascen-

Favor pase a la página 17.

# Comercio Afectado por Ejército Listo Para Frenar Anunciada Ola de Violencia

trarrestar una ola de violencia y provocaciones a los cuerpos de seguridad que la izquierda terrorista pretende iniciar hoy para entorpecer el



SUSPENDEN SERVICIO. El sindico municipal de San Martin, Juan Cisneros, señala el caño del tanque de agua, donde trabajadores de la ANDA cortaron el servicio. Ahora están comprando agua contaminada del lago de Ilopango

yor Conjunto, coronel René Emillo Ponce.

Los planes de los terroristas comprenden atentados contra candidatos presidenciales, la destrucción de sedes de partidos políticos y huelgas

en empresas públicas, según Ponce. El alto jefe castrense declaró a los periodistas que los terroristas del FMLN-FDR pretenden desatar una escalada de agitación con el apoyo de grupos de choque como los de la Universidad Nacional, UNTS, FENASTRAS, GOMADRES, CRIPDES y sindicatos de fillación marxista-leninista.

Según Ponce, estos grupos saldrán a la calle para hacer planteamientos y exigencias desafo-rados y dar lugar así a un desorden callejero que pueda desembocar en choques entre los cuerpos

### **FMLN Pretende Crear** Gobierno Paralelo

La creación de un gobierno paralelo al legalmente establecido, para proyectar una falsa Imagen de fuerza en el exterior, es uno de los objetivos de los terroristas del FMLN-FDR al obligar a los alcaldes a renunciar, denunció el licenciado Alfredo Cristiani.

En una reunión con

los ediles de todo el país de su partido, el candidato a la Presidencia por el partido ARENA sostuvo que el FMLN están intimidando a los alcaldes para que dimitan, a fin de hacer creer a la opinión internacional que los terroristas son la autoridad en

-Favor pase a la página 24.



INVITAN. Las Sras. Rina de Peters y Giadis de Márquez y los Dres. Mabel Fishere y Miguel Eduardo Machuca, del Hospital San Rafael, de Santa Tecla: Invitan a la presentación del Grupo Teatral Chino el domingo 8, en el cine Presidente.

## Ley de Servicio Militar Obligatorio Prepara F.A.

Un nuevo proyecto de Ley de Servicio Militar Obligatorio está preparando el Alto Mando de las Fuerzas Armadas, anunció ayer el Jefe del Estado Mayor Conjun-to, coronel René Emillo Ponce.

Dicha ley regularia el alistamiento de los salvadoreños con edades comprendidas entre los 18 y los 25 años, según dijo el alto jefe castren-

De acuerdo con el proyecto, los salvadoreños de todas las clases sociales tendrán una asignación especiflca en la cual prestarán el servicio militar, sin que resulten afectados sus compromisos

estudiantiles o profesio- tas llegaban a pedir que nales.

Ponce argumentó que cuando él fue comandante en San Miguel pudo darse cuenta cómo algunos jóvenes se resistian a irse con sus madres cuando és-

no los admitieran como soldados. "Y de ello hay evidencias, no solamente en San Miguel, sino que en otras guarniciones del país', asentó el funcionario

### Caduca Permiso de Duarte Para Salir del Territorio

Para salir del territorlo nacional en su carácter de Presidente de la República, Duarte tiene que renovar personalmente su permiso ante la Asamblea Legislativa porque el que tenía se le venció el 31 una fuente parlamenta-

No obstante, el mandatario democristiano puede viajar libremente a cualquier pais del mundo en calidad de ciudadano para recibir

de diciembre, afirmo prisio favor pase atapagina 17.